

Escuela de Ballet fortalece lazos entre alumnos y sus familias con “Clases Abiertas”

Padres y apoderados fueron testigos del avance técnico y emocional de las estudiantes de la Escuela de Ballet y Danza de Los Ángeles durante las jornadas de “Clases Abiertas”.

Pía Oliva Moscoso
prensa@latribuna.cl

Del 21 de octubre al 7 de noviembre, la Escuela de Ballet y Danza de la Corporación Cultural Municipal de Los Ángeles realizó las “Clases Abiertas”, un ciclo de presentaciones diseñado para que padres, madres y apoderados presenciaran el desarrollo artístico de las estudiantes a lo largo del año.

Este espacio permitió a las familias observar de cerca el proceso de enseñanza y la evolución técnica de sus hijas, creando un ambiente emotivo y participativo.

Durante estas semanas, las clases regulares se transformaron en exhibiciones donde alumnas de todos los niveles, desde iniciación hasta formación, demostraron sus habilidades a través de ejercicios y montajes coreográficos.

FORTALECER LA AUTOESTIMA

Elizabeth Torres, directora de la escuela, destacó la importancia de estas actividades: “Las Clases Abiertas son más que una presentación. Son una oportunidad para que los padres vean el trabajo constante de sus hijas y el crecimiento que han logrado”.

Estas jornadas no solo buscaron resaltar el progreso técnico

de las estudiantes, sino también fortalecer su confianza y autoestima. Según Torres, “estas instancias ayudan a que las familias se sientan valoradas como una parte esencial del proceso formativo. Además, refuerzan el sentido de pertenencia de las estudiantes, ya que pueden compartir con sus seres queridos los frutos de su esfuerzo y dedicación”.

FUTURO ARTÍSTICO

Las clases abiertas también ofrecieron a los apoderados la oportunidad de interactuar con los docentes, comprendiendo los valores pedagógicos que guían la enseñanza, como el respeto, la paciencia y el trabajo en equipo.



EN LAS CLASES ABIERTAS, las bailarinas demostraron sus avances en la danza.

“Ver la satisfacción y emoción en los ojos de los padres refleja lo que significa para ellas sentirse apoyadas por sus familias en cada paso de su camino artístico”, agregó Torres.

De cara al futuro, la escuela planea seguir promoviendo iniciativas que involucren a

la comunidad, como su participación en la producción de “El Cascanueces” y la Gala de Finalización. Estas actividades continuarán brindando a las estudiantes la oportunidad de demostrar su evolución artística y reforzar su vínculo con el público.